

Erfahrungen im Projekt- und Assetmanagement (Auszug)

- Projektsteuerung im Bereich Erneuerbarer Energien (u. a. Biomethan, Bio-LNG, Windkraft, Power-to-X)
- Akquisition und Betreuung von Vertragspartnern
- Behördenkommunikation & Genehmigungsmanagement
- Substratmanagement, Gärproduktabsatz für Bioenergieprojekte
- Dokumentation von Prozessfortschritten
- Service-Wartung, Organisation und Abrechnungen
- Energiemanagement & Energiesteuererstattung
- Reporting im Auftrag von Investoren
- Unterstützung energiewirtschaftlicher Strukturwandelprozesse (u. a. Substituierung von Erdgas durch grünen Wasserstoff)



greenValue GmbH
Bahnhofstraße 2
90402 Nürnberg
Tel.: +49 (0) 911 - 507166-0

@ info@greenvalue.de

📷 greenvalue_gmbh

🌐 greenvalue-gmbh

Soweit in diesem Flyer nur die männliche Form z.B. Betreiber etc. genannt ist, geschieht dies lediglich aus Gründen des Leseflusses – angesprochen sind damit alle Personenkreise.

Bildnachweis: Shutterstock.com, Jo Meyer, Daniel Kellermann



greenValue
Informations- und
Beratungsgesellschaft
für Erneuerbare
Energien

Mit Erfahrung Zukunft gestalten
- seit 2002 -

**Professionelle
Dienstleistungen für**

Institutionelle Investoren

Projektentwickler

Assetmanager

Konsortien

Betreiber



Expertise für Entwickler und Betreiber von Energieanlagen

- Standort- und Umfeldanalysen zur Risiko- und Potenzialabschätzung für neue Projekte und für Projekterweiterungen
- Unterstützung bei der Projektentwicklung z.B. durch Vertragsanbahnungen vor Ort
- Beratung für Leistungs- & Effizienzsteigerungen von Biogasanlagen
- Marktanalysen und Angebotsvergleiche für Prozessoptimierungen und Technologieentscheidungen
- Unterstützung bei der Veräußerung von Energieprojekten im finanzstarken Netzwerk
- Fachlich-innovativer Impulsgeber bei Projekt- und Prozessabläufen

greenValue unterhält ein Qualitätsmanagementsystem und ist zertifiziert nach DIN EN ISO 9001:2015.

Projektmanagement
Mergers and Acquisitions Dienstleistungen
Vermarktung von Energieerzeugung- und Effizienzanlagen



Expertise für Assetmanager & Institutionelle Investoren

- Unterstützung bei der Umsetzung von Wachstumsstrategien, z.B. bei der Akquise von Energieprojekten
- Konzeptentwicklung und Realisierung von Maßnahmen zur Leistungsoptimierung bei bestehenden Energieprojekten – Schwerpunkt Biogas/Biomethan
- Verbesserung des technischen und wirtschaftlichen Projekterfolgs durch bewährtes Prozessmanagement einschließlich aktiver Prozesskoordination am Standort der Energieprojekte



Expertise bei Merger & Acquisition Dienstleistungen

- Durchführung von Due-Diligence-Prozessen
- Übernahme von Vor-Ort-Begehungen mit Mängelermittlung und Investitionsbedarf
- Erstellung von Chancen- & Risikobewertungen
- Übernahme von Transaktionssteuerungen
- Interaktive Prozessumsetzung in Abstimmung mit involvierten Stakeholdern
- Unterstützung bei der Post-Merger-Integration
- Implementierung von Projekten im Rahmen unternehmensicher Nachhaltigkeitsstrategien

greenValue-Dienstleistungen entwickeln sich dynamisch wie der Markt der erneuerbaren Energien. Wir bringen uns bei regionalen und internationalen Projekten und Partnern mit höchstem Engagement, fachlicher Expertise und einem soliden Netzwerk ein.

Sie haben noch offene Fragen zum Unternehmen, unseren Leistungen oder einer potenziellen Zusammenarbeit?

Zögern Sie nicht; kontaktieren Sie uns unter **+49 (0) 911 - 507166-0**



Expertise for Developers and Operators of energy plants

- Production site and environment analysis for risk and potential assessment for new projects and project enhancements
- Support during project development, e.g. by initiating contracts on site
- Consultancy for performance and efficiency improvement of bio-gas plants
- Market analysis and bid comparisons for process optimization and technology decision-making.
- Support for sales of energy projects embedded in financially strong networks
- Innovative initiator for project and process flows

Expertise for Asset Managers & Institutional Investors

- Support in the implementation of growth strategies, e.g. in the acquisition of energy projects
- Concept development and implementation of measures for performance improvement of existing energy projects – main focus bio-gas/bio-methane
- Improving the technical and economical results of the project by using proven process management, including active process coordination at the site of the energy projects

Expertise in merger & acquisition services

- Execution of due-diligence processes
- Conduction of on-site inspections to identify deficiencies and the need for investment
- Carrying out opportunity and risk assessments
- Transaction monitoring
- Interactive process implementation in coordination with involved stakeholders
- Support during post-merger integration
- Implementation of projects within the framework of corporate sustainability strategies

greenValue Services develop as dynamically as the market for renewable energies. We participate in and cooperate with regional and international projects and partners with utmost commitment, technical expertise and a strong network.

Do you still have questions about the company, our services or a potential collaboration?

Don't hesitate; contact us under
+49 (0) 911 - 507166-0



greenValue uses a quality management system and is certified according to DIN EN ISO 9001:2015.

Project management
Mergers and acquisition services
Marketing of energy generation and energy efficiency plants

